

Afirma Marcha Patriótica que Colombia está cerca de la anhelada paz



Bogotá, 22 jun (RHC) El vocero de la plataforma Marcha Patriótica (MP) David Flórez, afirmó que el acuerdo sobre cese el fuego bilateral entre el Gobierno y las FARC-EP sitúa a Colombia muy cerca de acariciar la paz, tras décadas de conflicto.

Insistió el representante de MP que están muy contentos, llenos de alegría, pues pronto millones de colombianos, especialmente aquellos que residen en los escenarios rurales -los más castigados por la confrontación- podrán conocer lo que es vivir con tranquilidad, sin las secuelas de la devastadora guerra.

En su opinión se trata de un paso valiente, tanto del Ejecutivo como de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP), que junto al resto de los convenios referidos a la reforma rural integral, participación política, víctimas, combate contra el tráfico ilícito de drogas, permitirá transformar las condiciones de vida de los perjudicados directamente por la contienda, y del resto de la ciudadanía.

Mediante un comunicado conjunto los portavoces gubernamentales y de las FARC-EP informaron a la opinión pública que concluyeron con éxito el pacto para silenciar todos los fusiles y la dejación de armas o desarme de esos insurgentes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/97709-afirma-marcha-patriotica-que-colombia-esta-cerca-de-la-anelada-paz>



Radio Habana Cuba